

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711165 - URAY HADISTSA WASA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	Anamnesis RPK dan kebiasaan kurang tergalil // Pemeriksaan status generalis belum lengkap // Pemeriksaan abdomen kok langsung palpasi mbak Uray ? // Pemilihan pemeriksaan penunjang sudah OK // Interpretasi Px Penunjang sudah OK //
STATION IPM 10 IMUNISAS	Belum menjelaskan cara injeksi subkutan harus dicubit kulitnya dan injeksi dengan sudut 40o. Sebaiknya menggunakan spuit 3 ml. Belum mengedukasi kapan datang lagi dan untuk imunisasi apa.
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	Pemeriksaan Ginekologi: pemasangan spekulum kurang dalam (seharusnya bagian pangkal sampai nempel vagina atau ujung di fornix posterior), tidak mengambil sampel dinding vagina?; Diagnosis: ok; Terapi: dosis salah
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	cara cek nyeri kurang tepat, bersihkan dengan betadin setelah bersihkan smegma ya, potong sisa benang dan jahit jam lain jelaskan untuk kontrol perdarahan ya
STATION IPM 4 KONSELING KB	sebelum menjelaskan lebih lanjut ditanyakan kondisi pasien terkait haid, riwayat, penyakit, dan penggunaan KB sebelumnya. dan preferensi KB, diskusikan kekhawatiran pasien ttg risiko,
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	ax: sudah baik, px fisik dan obgyn : sesuaikan px ob-gyn sesuai dengan dengan kondisi pasien, apakah segitu dilakukan leopold I-IV? coba pelajari lagi px obstetri yg sesuai, pelajari ddx perdarahan dari jalan lahir apa saja sesuaikan dengan usia kehamilannya. pelajari tx yang sesuai dengan kondisi pasien. perhatikan bahwa dalam ob-gyn informasi GPA dan usia kehamilan itu penting.
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	sudah sangat baik
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	komunikasi sdh baik, sdh memasang spekulum dan tenakulum posisi benar, dan memasukkan cu-t ke inserter dg menggunakan sarung steril seblah kiri) pemasangan iud sdh baik
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	bayi BBLC saat VTP awal belum perlu disambungkan resevoir dan oksigen.
STATION IPM 9 ANAK	PF ekstremitas tidak lengkap....diagnosis tidak lengkap....pasien hipotermi dengan suhu seperti itu?...2 prinsip tatalaksana disampaikan, tapi jumlah, kebutuhan, dan frekuensi pemberian cairan nutrisi tidak tepat...antibiotik yang diberikan juga tidak tepat jenis dan dosis....pemberian mikronutrien tidak disampaikan